

## Finaliza el Novendiali y comienzan los preparativos del Cónclave en el Vaticano

## **Description**

(Ciudad del Vaticano) Con una ceremonia en el Vaticano, culminan hoy los nueve días de celebraciones especiales de la Eucaristía en honor al papa Francisco, conocidos como Novendiali, mientras se prepara el Cónclave para elegir su sucesor.

La misa, correspondiente a este tercer domingo de Pascua, comenzará a las 17:00 hora local en la basílica de San Pedro, y será presidida por el cardenal Dominique Mamberti, el más antiguo de la orden diaconal, quien también presentará al mundo al nuevo Pontífice elegido tras las votaciones que iniciarán el 7 de mayo próximo en la Capilla Sixtina.

A la celebración de esta jornada, en la que cerrará el período de Novendiali, se prevé la asistencia de al menos 177 de los 252 cardenales, incluidos los 131 electores que ya se encuentran en la Santa Sede.



El sábado último la oficina de prensa del Vaticano anunció oficialmente que participarán en el Cónclave un total de 133 cardenales de los 135 con derecho al voto, por contar con menos de 80 años, ya que por problemas de salud se ausentarán los arzobispos Antonio Cañizares, de España y John Njue, de Kenya.

Lo anterior se dio a conocer tras concluir ese día la novena Congregación de Cardenales en la que se recordó la obra del papa Francisco y se debatió sobre el papel de la Iglesia católica en el complejo mundo actual, precisó la fuente.

Entre otros temas se trató acerca de la colaboración y solidaridad entre las Iglesias, el papel del Obispo de Roma en la búsqueda de la paz, así como sobre el valor de la educación, como parte de los debates en los cuales se perfilan los candidatos con mayores posibilidades para asumir el Pontificado.

Los cardenales discutieron sobre "cómo la Iglesia debe vivir en el mundo, no en su propio mundo, corriendo el riesgo de volverse insignificante", indica un reporte publicado en el sitio digital del diario Vatican News.

La Capilla Sixtina está cerrada al público y ya se instaló en la misma la estufa donde se quemarán las papeletas durante la elección del nuevo Papa, se colocaron las mesas de madera donde emitirán sus votos los cardenales y se desactivaron todos los sensores electrónicos

para asegurar su aislamiento del mundo exterior.

El día 7 de mayo los purpurados participarán en la Misa Pro eligendo Romano Pontefice, en la Basílica de San Pedro y al final de la misma se dirigirán en procesión hacia la Capilla Sixtina donde el Maestro de Celebraciones, Diego Ravelli,



pronunciará la frase "Extra omnes", para que salgan todos del lugar, menos los electores.

Se hará entonces la primera de las votaciones, y en lo sucesivo habrá hasta cuatro diarias, dos en la mañana y dos en la tarde, pues para elegir al Papa será necesaria una mayoría de dos tercios. Tras cada una se quemarán las papeletas y, si la misma es fallida, saldrá por la chimenea de la capilla un humo negro.

De ser positiva la elección su color será blanco y poco después el cardenal Mamberti aparecerá en el balcón de San Pedro para pronunciar la famosa expresión ¡"Habemus Papam!", dará a conocer el nombre del nuevo Sumo Pontífice, quien ofrecerá su primera bendición Urbi et Orbi, a la ciudad y al mundo.

El Maipo/PL

Date Created Mayo 2025

